

BROADCAST

Bupati Lampung Utara Peringati Nuzulul Qur'an Bersama Gubernur Lampung

Chandra Saputra - LAMPURA.BROADCAST.CO.ID

Apr 21, 2022 - 23:25



Bupati Lampung Utara H. Budi Utomo

KOTABUMI - Kamis 21/04/2021, Dalam rangka meningkatkan silaturahmi di Bulan Suci Ramadhan, Bupati Lampung Utara H. Budi Utomo, S.E., M.M., menghadiri peringatan Nuzulul Quran 1443 H/2022 M secara virtual dari Rumah Jabatan Bupati, Senin (18/04/2022).

Acara yang digelar Pemerintah Provinsi Lampung bersama Pemerintah Kabupaten dan Kota se-Provinsi Lampung tersebut dihadiri langsung Gubernur Lampung Ir. H. Arinal Djunaidi, jajaran Forkopimda Provinsi, Kabupaten, Kota, serta para Pejabat di lingkungan Pemerintah Kabupaten Lampung Utara.

Acara peringatan yang berlangsung khidmat tersebut juga diisi tausiah oleh Ustadz Solmed. Nuzulul Quran sebagai peristiwa dimana Allah SWT menurunkan ayat suci Al Quran secara utuh dari Lauhul Mahfud di langit ketujuh ke Baitul Izzah atau langit dunia. Allah SWT menurunkan wahyu tersebut kepada Nabi Muhammad SAW melalui perantara malaikat Jibril.

Pada kesempatan itu, Gubernur Arinal mengatakan peringatan Nuzulul Qur'an ini sebagai wahana untuk berintrospeksi diri yaitu sudah sejauh mana dalam membaca, menghafalkan dan mengamalkan isi kandungan Al Quran dalam aplikasi kehidupan sehari-hari.

"Mari jadikan Ramadhan sebagai momentum untuk memperbaiki dan meningkatkan pemahaman, penghayatan dan pengamalan terhadap isi Al-Qur'an," ujar Arinal.

Gubernur Arinal juga meminta dukungan dan bimbingan dari para ulama agar dalam menjalankan tugas untuk membangun Provinsi Lampung dapat berjalan dengan baik dan mendapatkan keberkahan.

Sementara usai acara, Bupati juga berpesan kepada warga Kabupaten Lampung Utara, khususnya yang beragama muslim untuk mengamalkan Al-Qur'an, menjadikan kitab suci tersebut sebagai petunjuk dan pedoman utama dalam menjalani kehidupan sehari-hari.

"Peringatan Nuzulul Qur'an untuk mengingatkan umat muslim akan turunnya kitab suci Alquran ke bumi dan juga untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT," ucap Bupati. (*)